
Le Petit Editorial Du Camion Douche n° 7

Vendredi 27 janvier 2017.



Comment considérons – nous les sans – abris ?

Beaucoup de gens croient que ces personnes se retrouvent sur le trottoir par choix ou par fainéantise. C'est absurde. Ceux qui vivent dans la rue sont des gens blessés, isolés, ayant perdu confiance en eux et n'ayant plus aucune perspective d'avenir. C'est la raison pour laquelle ils refusent souvent l'aide ou les propositions d'hébergement qu'on pourrait leur apporter.

Ils sont tellement habités par la honte qu'ils n'ont même plus la force de chercher à se réinsérer ou à se protéger. Cette situation est le résultat d'une société individualiste qui produit de l'isolement de manière massive. Pour nous, la question première n'est pas celle de l'aide alimentaire ou de la mise à l'abri, mais celle du lien social.

Comment créer une relation avec ces personnes ? Comment les aider à retrouver leur dignité ? Tous, nous existons grâce au regard des autres. Comment considérons – nous les sans – abris ? Comment leur parlons – nous ? Ces questions concrètes doivent interroger nos consciences.



Jean – Marc Bergé.

Bénévole du Camion Douche.